



Mourir pour mûrir

Ô mon cœur trop indigne
 Papillon de mon âme
 Deviens rien ! Que Sa flamme
 Te réduise à néant !
 Regarde l'éphémère
 Qui vole vers la lumière
 Épousant la douleur !
 N'as-tu pas son courage ?
 Amant de la beauté
 Il n'a rien, donne tout
 Vois comme le feu l'embrasse
 Et ses ailes s'embrasent
 Et lui, le Dieu d'amour
 Est-il moins qu'une flamme ?
 Ta vie a tant de poids
 Qu'elle ne vaille ton âme ?
 Apprends de l'éphémère
 Ce que c'est que d'aimer
 Aime, à en mourir !
 Aime et devient néant !
 Lentement, doucement
 Quand tu auras brûlé
 Alors finalement
 Tu seras libéré
 Mais pour le papillon
 Brûler n'est pas s'unir
 C'est se perfectionner
 Et mourir pour mûrir
 Mais toi, mon cœur indigne
 Tu as peur, tu recules !
 La souffrance t'effraie
 La douleur te répugne !

Malek Djân Ne'mati

Fille de Hâji Ne'mat ollâh Mokri, grand mystique kurde et lui-même poète, Malek Djân Ne'mati naît dans un petit village du Kurdistan iranien. Très jeune, elle perd la vue, ce qui ne l'empêche pas de mener une vie spirituellement très active et de lutter pour la cause des femmes au Kurdistan iranien. Mystique, humaniste, elle compose plusieurs recueils de poèmes dont aucun n'a encore été publié à ce jour. Par la poésie, elle dialogue avec le Bien-Aimé divin, s'exhorte elle-même à suivre la voie de Dieu et exprime un amour universel pour toutes les créatures, même la plus humble. Elle meurt en 1993 en France, où elle est inhumée.